



**6 Pièces**

**215 m<sup>2</sup>**

**Réf. 11945**

**2 940 000 €**

**Théoule-sur-Mer**

Maison à vendre (06590)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située au cœur de l'Estérel, dans un domaine fermé à seulement 10 minutes du village de Théoule-sur-Mer, cette magnifique villa contemporaine, entièrement rénovée, offre une vue imprenable sur la mer, la Baie de Cannes et les îles. Édifiée sur deux niveaux, la villa se compose, au rez-de-chaussée, d'un spacieux séjour avec une cheminée centrale, baigné de lumière grâce à ses grandes baies vitrées qui dévoilent un panorama exceptionnel sur la mer. La cuisine américaine, entièrement équipée, comprend un espace salle à manger et un cellier. Cet ensemble s'ouvre sur de vastes terrasses offrant une ...

Located in the heart of the Estérel, within a gated community just 10 minutes from the village of Théoule-sur-Mer, this magnificent contemporary villa, fully renovated, offers breathtaking views of the sea, the Bay of Cannes, and the Lerins islands. The main level, features a spacious living/dining room with a central fireplace, bathed in light thanks to floor to ceiling, sliding windows revealing an exceptional panorama of the sea, leading to a large wrap-around terrace. The fully equipped open-plan kitchen includes an oversized island /dining area and a spacious separate pantry. The kitchen ...

**CARLTON INTERNATIONAL**

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

